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Fiche de Spécifications
General Product Specification
ACIDE CHLORHYDRIQUE 32%
Hydrochloric acid 32%

Synonyme (s) / Synonym
Solution de chlorure d'hydrogène
Hydrogen chloride solution

N°CAS : 7647-01-0 N° de fiche / Code du produit / Code : 
              Date de mise à jour / Date : 

           Remplace / Supersedes : 
                FDS n°/ SDS : 

              Date d'impression / Date of print: 

00008 
21/03/2022 
08/09/2018 
0009 
21/03/2022 

N°CEE : 231-595-7
Formule brute/ Chemical formula : HCl

Etablissement conditionneur/ Company : Charbonneaux Brabant Valmy et Colbert

Titre Titration 30 - 36 % m/m

Densité à 20°C Density (at 20°C) 1,15 - 1,19 g/cm3

Fer (Fe) Iron (Fe) max 6 ppm

Plomb (Pb) Lead (Pb) max 1 ppm

Arsenic (As) Arsenic (As) max 1 ppm

liquide incolore à Colourless toCouleur / Aspect Colour/Appearance jaunâtre yellowish liquid

2. Limite de Garantie : A LIRE ATTENTIVEMENT /Warranty Limit: READ CAREFULLY
• L’information contenue dans ce document est fournie de bonne foi et fondée sur l’état actuel de nos connaissances. Elle ne constitue pas une garantie, sauf en ce qui concerne les spécifications./ The
information is provided in good faith and  based on our present knowledge and experience. It does not constitute a guarantee, except about specifications.

• Cette information ne dispense pas l’utilisateur d’un contrôle à réception. L’utilisateur est seul responsable du choix du produit et de sa mise en œuvre en fonction de l’application souhaitée. Il doit également
s’assurer que l’usage qu’il fait du produit est en accord avec la législation en vigueur. / It remains your responsibility to ensure that prior to acting on any such advice or information, such action will not adversely
affect your business and that you comply with all legal, safety and environmental requirements and any products are fit for your own particular purposes.

• Ladite garantie est limitée à la valeur d’achat du produit ou à son remplacement. / Guarantee is limited to the purchase value of the product or its replacement.

Ce document n'est pas géré par notre service qualité dans le cas où aucune livraison n'a été réalisée dans les 12 derniers mois.Pour plus d’informations, merci de contacter notre équipe
commerciale /  This document is not managed by our quality department if no delivery has been made in the last 12 months. For more information, please contact our sales team

Charbonneaux Brabant
Zi Port sec
5 2 rue de la Justice Telephone   +33 (0)0 26 49 58 70
51100 Reims chimie@charbonneaux.com
France www.charbonneaux.com
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Exigence/ Requirements Engagements/ Commitments

ORIGINE/ PRODUCT ORIGIN Synthèse chimique / Chemical synthesis

CMR substances Le produit ne contient pas de substance CMR. / The product does not contain any CMR substances.

METAUX LOURDS / HEAVY 
METALS

Le produit répond aux critères de pureté des métaux lourds des auxiliaires technologiques suivant 
l’arrêté du 19/10/2006, à savoir les teneurs en métaux lourds définis par le règlement 231/2012/CE 
pour l’additif alimentaire E507 : / The product meets the purity criteria specified in regulation of 
processing aids 19/10/2006 and it is in accordance to regulation of food additives (EC) No 231/2012 : 
Arsenic/ Arsenic, Plomb/Lead, Mercure/Mercury : < 1mg/kg

APPLICATION COSMETIQUE/ 
COSMETIC

Le produit ne contient pas de substances définies aux annexes II et III au règlement Cosmétique
n°1223/2009/CE et ses amendements. Le produit ne contient pas d’allergène cosmétique. / The 
product is in accordance to regulation (EC) No 1223/2009 of the European Parliament on cosmetic 
products. The product does not contain cosmetic allergen.

TEST SUR LES ANIMAUX / ANIMAL
TESTING

Le produit n’a pas été testé sur les animaux. / The product has not been the subject of animal testing.

IONISATION / RADIATION Le produit n’est pas traité par ionisation. / The product is not treated with radiation.

NANOPARTICULES / 
NANOMATERIALS

Le produit ne contient pas de nanoparticules. / The product does not use or include any nanomaterial.

OGM / GMO

Le produit n’est pas fabriqué à partir de matières premières génétiquement modifiées et est conforme 
aux règlements européens 1829/2003/CE et 1830/2003/CE. Le produit n’entre pas en contact avec 
des OGM durant sa manipulation et son reconditionnement. / The product is not manufactured using 
intentionally any products of animal, vegetable or GMO origin, and it is also in accordance to 
regulation (EC) No. 1829/2003 and 1830/2003.

ESB-EST/
BSE-TSE

Le produit n’est pas d’origine animale et ne présente pas de risque de contamination par des produits 
d’origine animale. / The product and its manufacturing process does not include any raw material nor 
additive with animal or vegetal origin.

REACH / CLP

Le produit est conforme au Règlement REACH n°1907/2006/CE et au règlement CLP
n°1272/2008/CE. Le produit ne contient pas de substances soumises à autorisation (Annexe XIV
règlement REACH). Le produit ne contient pas de substance candidates à l’autorisation « SVHC » au- 
delà de la concentration prévue par le règlement (0,1%m/m). La liste des substances est disponible 
sur le site de l’ECHA : (https://echa.europa.eu/fr/candidate-list-table). The product is in accordance to 
regulation (EC) REACH No. 1907/2006 and CLP No. 1272/2008. The product does not contain any 
substances listed on the most current Authorization List (Annex XIV) published on the ECHA website. 
The product does not contain any Substance of Very High Concern (SVHC) in amounts > 0.1% (w/w) 
listed on the most current Candidate list  (https://echa.europa.eu/candidate-listtable ).

HALAL

Aucune substance animale ni alcool (éthanol) ne sont ajoutés au produit fini. L’équipement qui est 
utilisé dans le processus de production n’entre pas en contact avec des substances d’origine animale 
ou à base d’alcool (éthanol). / The product does not contain any animal origin ingredient and it does 
not contain ethyl alcohol and ethyl alcohol has not been used in the manufacturing process.

VEGAN – VEGETARIEN / VEGAN & 
VEGETARIAN

Le produit n’est pas d’origine animale et ne présente pas de risque de contamination par des produits 
d’origine animale. / The product does not contain animal ingredients or animal by-products, use no 
animal ingredients or by-products in the manufacturing process.

Le produit ne contient pas / Not 
included products

Solvants résiduels (Residual solvents), Pesticides (Pesticides), Gluten (Gluten), Latex (Latex),
Parabène (Parabens), Additifs (Additives), Hydrocarbures aromatiques (Aromatic hydrocarbons)


